

Mühlheimer Nachrichten, Sonntag, 28. Juni 2009

Verabschiedung der Abiturientinnen und Abiturienten

Am vergangenen Freitag wurden die Abiturientinnen und Abiturienten des Friedrich-Ebert-Gymnasiums verabschiedet. Schulleiter Jürgen Hegener begrüßte zu Beginn der Veranstaltung alle Anwesenden. Bürgermeister Bernd Müller erwähnte in seiner Rede besonders die lobenswerte Leistung der Schülerinnen und Schüler.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de